



Julian Preidl freut sich, dass fünf Orte in seinem Heimatlandkreis unterstützt werden.
Bildquelle: Bürgerbüro Preidl

160.000 Euro für Projekte im Landkreis Cham – Preidl: „Starke Unterstützung für unsere Heimat“

Auch in diesem Jahr kommen dem Landkreis Cham wieder Fördermittel der Bayerischen Landesstiftung zugute. Fünf regionale Projekte im sozialen und kulturellen Bereich erhalten zusammen über 160.000 Euro. Der Chamer Landtagsabgeordnete Julian Preidl (FREIE WÄHLER) begrüßt die Entscheidung und verweist auch auf weitere Chancen, die die Stiftung bietet.

„Die Förderungen sind ein starkes Signal für den ländlichen Raum“, bekräftigt MdL Julian Preidl. „Sie zeigen, dass unsere Region mit ihrem kulturellen Erbe und sozialen Engagement wahrgenommen und unterstützt wird.“

Gefördert werden folgende Projekte:

Steinbühl (Bad Kötzting): 40.400 Euro für statische Sanierung und Innenerneuerung der Expositurkirche St. Nikolaus

Falkenstein: 7.900 Euro für die Gesamtsanierung eines ortsbildprägenden Anwesens

Runding: 25.000 Euro für die Außenrenovierung der Nebenkirche St. Andreas



Cham: 5.200 Euro für die Erneuerung der Friedhofsmauer (1. Bauabschnitt)

Furth im Wald: 86.000 Euro für die Sanierung des Landestormuseums

„Diese Maßnahmen helfen dabei, Identität zu bewahren und gleichzeitig Infrastruktur zukunftsfest zu machen. Gerade in kleineren Gemeinden ist das oft ohne Zuschüsse nicht realisierbar“, so Preidl.

Hinweis: Kultur-, Sozial- und Umweltpreis der Stiftung – jetzt Vorschläge einreichen

Neben Bauprojekten vergibt die Bayerische Landesstiftung jährlich auch Preise für herausragende kulturelle, soziale oder ökologische Leistungen mit Bayernbezug – jeweils mit 30.000 Euro dotiert. Vorschläge können von jeder Bürgerin und jedem Bürger sowie von Institutionen eingereicht werden, die Frist läuft jeweils bis zum 31. März eines Jahres.

„Vielleicht ist jemand im Landkreis Cham gerade selbst mit einem tollen Projekt unterwegs – im Ehrenamt, in der Denkmalpflege oder im sozialen Bereich“, so Preidl. „Die Preise sind eine großartige Möglichkeit, Engagement sichtbar zu machen und zu belohnen.“

Weitere Infos und Bewerbungsunterlagen finden sich unter:
www.landesstiftung.bayern.de/antragsformulare-download.html.

Hintergrund:

Die Bayerische Landesstiftung wurde 1972 gegründet und hat seitdem über 13.400 Projekte mit rund 718 Millionen Euro gefördert. Ihr Fokus liegt auf Denkmalpflege, sozialen Einrichtungen und innovativem Engagement für Umwelt und Gesellschaft – besonders im ländlichen Raum.

